

BAB V**PENUTUP****A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian penulis skripsi dengan judul “implementasi sistem pengajaran terpisah dalam peningkatan pelaksanaan ajaran agama dan hasil belajar di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara tahun pelajaran 2016/2017”, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Sistem pengajaran terpisah di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara tahun pelajaran 2016/2017, menurut peneliti dikategorikan sudah cukup efektif. Hal ini dibuktikan dengan pengamatan penulis selama meneliti di sana yaitu dengan tidak adanya interaksi dan komunikasi peserta didik antara laki-laki dan perempuan. Sehingga proses pembelajaran berjalan dengan lancar, baik dari kegiatan ekstrakurikuler yang berjalan sendiri-sendiri juga. Sehingga masyarakat menilai dengan positif proses pembelajaran yang terpisah antara laki-laki dan perempuan. Akan tetapi, ada sebagian kecil peserta didik yang pernah berperilaku menyimpang serta keterbatasan dana untuk membangun ruang kelas dan laboratorium.
2. Pelaksanaan ajaran agama di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara tahun pelajaran 2016/2017, menurut peneliti dikategorikan berjalan secara efektif. Hal ini dibuktikan dengan adanya sistem pengajaran terpisah. Sistem tersebut merupakan penerapan ajaran agama Islam. Sistem pengajaran terpisah menjadi sebuah norma atau aturan yang mengikat di sekolah tersebut. Sehingga anak sudah terbiasa dan diharapkan sudah terinternalisasi di dalam dirinya.
3. Implementasi sistem pengajaran terpisah terhadap pelaksanaan ajaran agama dan hasil belajar di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara tahun pelajaran 2016/2017, menurut peneliti dikategorikan berjalan bagus. Hal ini dibuktikan tidak adanya pelanggaran yang dilakukan peserta didik, baik laki-laki maupun perempuan dalam proses pembelajaran. Selain itu, dalam

perspektif ajaran agama Islam peserta didik mempunyai akhlak yang baik. Hasil belajar peserta didik juga di atas nilai rata-rata KKM yaitu nilai rata-rata peserta didik dari semua mata pelajaran adalah 75, sedangkan nilai rata-rata KKM sekolah adalah 70.

B. Saran

Berdasarkan hasil kajian teori dan penelitian di lapangan, ada beberapa saran yang dapat dikemukakan menyangkut penelitian yang penulis lakukan yaitu :

1. Untuk pengelola sekolah, sebaiknya ada pendekatan yang lebih terhadap peserta didik tentang pemisahan antara laki-laki dan perempuan agar dapat menghilangkan perilaku-perilaku menyimpang.
2. Untuk pengelola sekolah, sebaiknya ada kerja sama dengan keluarga dan lingkungan masyarakat untuk menerapkan dan mengawasi jalannya sistem pengajaran terpisah.
3. Untuk guru, sebaiknya ada bimbingan belajar yang lebih untuk peserta didik laki-laki. Karena nilai akademik peserta didik laki-laki masih rendah dibandingkan yang perempuan.